

Cruz Roja 'exporta' el programa de emprendedores que desarrolla con Secot

dl | león 23/06/2015

El pionero programa de jóvenes emprendedores, que desarrollan conjuntamente desde 2013 Cruz Roja de León y los Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot), será exportado a la comunidad autónoma, primero en Valladolid, y luego al resto de España.

El presidente de Cruz Roja de León, José Ignacio de Luis, destacó ayer los excelentes resultados del programa por el que ya se han creado 10 empresas que cuentan en la actualidad con 20 trabajadores tras invertir en su conjunto más de 290.000 euros.

De Luis explicó que el éxito del proyecto le ha merecido ser galardonado con el premio nacional de 'Solidaridad excelente' que concede Secot y le ha valido su exportación a otros territorios del país.

El proyecto desarrollado desde agosto de 2013 ofrece apoyo y asesoramiento para la creación de empresas con destino a jóvenes con dificultades sociales y en situación de desempleo.

El presidente de Secot León, Roberto Escudero, remarcó que para poner en marcha este conjunto de microempresas «ha sido preciso impartir formación a 170 alumnos».

Una formación que se ha impartido en las instalaciones de Cruz Roja, que también ha facilitado personal, a lo que se suma la aportación de 15 senior por parte de Secot, que han sido los encargados de poner en marcha las empresas con un asesoramiento continuo y poniendo su experiencia al servicio de los emprendedores.

Una de las características del programa es que es «eminente práctico para la puesta en marcha de proyectos reales y, sobre todo, tutorizados por personas con una gran experiencia», señalan.



Los responsables de Cruz Roja y Secot, ayer en León.
marciano